



## Las jóvenes promesas del ciclismo murciano ofrecen una gran exhibición en Las Torres de Cotillas

*Más de un centenar de ciclistas de 3 a 14 años participaron en una jornada disputada el pasado domingo 19 de mayo por las calles del barrio de La Florida*

23/04/19 – El pasado domingo 19 de mayo las calles del barrio de La Florida de Las Torres de Cotillas fueron escenario de una emocionante exhibición a cargo de las escuelas de ciclismo de la Región de Murcia. Una prueba organizada por el club Ciclos Sarabia, en colaboración con la Federación de Ciclismo de la Región de Murcia y la Concejalía de Actividad Física y Deportes, en la que participaron más de un centenar de jóvenes ciclistas de 3 a 14 años.

La cita se dividió en ocho pruebas deportivas para las categorías promesas, principiantes, alevines e infantiles, en una tarde en la que también se disputó una prueba de gymkhana para alevines e infantiles. Los jóvenes ciclistas hicieron uso de un circuito dispuesto en torno a las instalaciones de Ciclos Sarabia, ofreciendo un auténtico espectáculo deportivo con el mejor ciclismo ante la atenta mirada de un numeroso público.



### +INFO